Jugendleiter-Lizenzausbildung erfolgreich absolviert und Nikolausschießen der Schützenjugend

Dingolfing. In Rahmen einer umfassenden Ausbildung hat Annett Uhlig, die 2. Jugendleiterin der Schützengesellschaft Edelweiß Dingolfing e. V., die Jugendleiterlizenz des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) erworben.

Die Jugendleiter-Lizenz-Ausbildung (ÜL-J) erfolgte nach den Richtlinien des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus sowie den Rahmenrichtlinien für Qualifizierung im Bereich des DOSB auf der Olympia-Schießanlage in Garching-Hochbrück. In einem neuntägigen Grund- und Aufbaulehrgang wurden zunächst verschiedenste Themen wie z. B. Jugend- und Vereinsrecht, allgemeine Jugendarbeit, Aufsichtspflicht, Kommunikation, Gruppendynamik, Ernährung und Hygiene, Pädagogik, Sportbiologie und Organisation intensiv geschult. Neben einem umfangreichen Sportprogramm beschäftigte man sich zudem sowohl theoretisch als auch praktisch mit schießsportfachlichen Ausbildungsthemen in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole. Der viertägige Abschlusslehrgang stand schließlich ganz im Zeichen der schriftlichen und praktischen Abschlussprüfung, die Annett Uhlig mit Bravour bestanden hat. Am letzten Abend erhielt sie bei einer Feierstunde ihre Urkunde überreicht und ist mit der Jugendleiterlizenz nun offiziell befähigt eine Vereinsjugendgruppe aufzubauen, zu führen und sinnvoll zu erweitern.

So freut sie sich nun schon darauf, zusammen mit 1. Jugendleiter Sebastian Kriegl das Jugendtraining zu leiten und frische Ideen einzubringen und setzte in der Adventszeit mit seiner tatkräftigen Unterstützung auch gleich ein Nikolausschießen für die Jungschützen an. Hierbei galt es, in einem Schießspiel die Himmelsleiter hinaufzuklettern, wobei alle zehn Ringe (1-10) je zweimal abgeräumt werden mussten, was – wie sich herausstellte – gar nicht so einfach war. Die Jugendlichen waren jedoch mit Begeisterung bei der Sache und so konnte sich schließlich Manuel Simbeck mit 19 Treffern als Sieger durchsetzen. Den zweiten Platz erreichte Markus Uhlig mit 15 Treffern und Dritter wurde Raphael Kübelbeck mit 14 Treffern. Alle Kinder erhielten einen Schokonikolaus und im Anschluss gab es Kinderpunsch und Plätzchen, bevor man sich in die wohlverdienten Weihnachtsferien verabschiedete.

Interessierte Jugendliche sind herzlich zum Jugendtraining eingeladen, das nach den Weihnachtsferien ab dem 13.01.2023 wieder jeweils freitags von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr im Schützenheim im Gasthaus "Zum Lamm" stattfindet. Weitere Infos sind auf der Homepage unter www.edelweiss-dingolfing.de sowie auf dem neuen Instagram-Kanal unter edelweiss dingolfing zu finden.



Annett Uhlig erwarb die die Jugendleiterlizenz des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB)